

Bujumbura accuse l'UE de chercher à semer la division au sein de son armée

RFI, 22 octobre 2016 Amisom : Bujumbura d'annonce le blocage des fonds de l'UE au contingent burundais Le gouvernement du Burundi était resté discret jusqu'ici sur la décision de l'Union européenne de ne plus faire transiter les salaires des 5 500 soldats du contingent burundais déployés au sein de l'Amisom en Somalie - soit quelque 5 millions d'euros par mois - par les caisses de l'Etat en raison des sanctions que l'UE a pris contre ce pays de la région des Grands lacs.

Mais après le blocage des fonds par l'UE depuis mars 2016 et la décision de l'UA de reporter le déploiement de troupes fraîches, Bujumbura a réagi très vigoureusement, ce vendredi 21 octobre. Le premier vice-président burundais, Gaston Sindimwo, accuse Bruxelles de chercher une nouvelle fois à semer la division entre le pouvoir et son armée et le mécontentement au sein des troupes. Il d'annonce une fois de plus une œuvre de nuisance. « C'est un geste qui est dans la continuité de la déstabilisation de la République du Burundi. » Gaston Sindimwo Ecouter sur RFI